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今日潍坊

本报2月8日讯 (记者 庄
文石)8日下午，潍坊市政协十二
届一次会议在富华国际会议中
心举行预备会议，十一届市政协
主席赵兴涛主持会议，会议主席
团第一次会议也在同日举行。

大会审议通过了政协潍坊
市第十二届委员会第一次会议
主席团和秘书长名单；审议通
过了政协潍坊市第十二届委员

会第一次会议议程；审议通过
了政协潍坊市第十二届委员会
第一次会议提案审查委员会名
单。

为确保大会圆满成功，赵
兴涛向与会人员提出了三点希
望和要求：一是希望大家提高对
开好这次全委会议重要性的认
识，切实增强责任感和使命感，
以高度负责的态度认真协商讨

论各个报告，积极参加小组讨
论，多提有价值的意见建议，踊
跃撰写提案，尽职尽责把会议开
好。二是各组召集人要切实履行
职责，认真组织好对会议各报告
(草案)和有关人事事项的审议讨
论，使委员的意愿和建议得到
充分表达，并认真做好记录，
把讨论情况及时反映上来。三
是大家要加强组织纪律性，遵

守《大会须知》中的规定，按
时参加各项活动，做到不迟
到、不早退，无特殊情况一般
不要请假。特别是全体会议和
列席市人大会议，一定要确保
提前十五分钟进入会场。会议
期间不得外出和会客，以便有
更多的时间和精力，把会议开
好，把职责履行好，把报告和
相关事项协商讨论好，充分展

示新一届政协委员的新水平、
新风貌。

在随后举行的会议主席团
第一次会议上，通过了大会主
席团常务主席和会议执行主席
名单；通过了大会日程；通过
了委员讨论组和各组召集人名
单；通过了市政协十二届一次
会议副秘书长名单和大会秘书
处各组负责人名单。

市政协十二届一次会议举行预备会
会议主席团第一次会议同日举行

关键词：微博提案

当年博客刚刚出现的时候，也曾掀起过一场
“博客问政热”，代表委员纷纷赶在两会时开通个人
博客，收集意见并与网民沟通。而目前时兴的“微博
提案”，是否也是一种问政的新思路呢？

“微博委员”李安战：

两会渐趋开放化、平民化

8日上午7点41分，一个名为李安战的微博用户
发布了两条有关本次两会的提案内容：“今年政协
会议上，我想提两个提案……”，引来了不少网友的
围观。据了解，李安战今年是第二次参加两会，同时
也是2012年两会第一位在微博上发表提案的委员。
在他的微博介绍里面有这样一句话：“潍坊两会要
召开了，希望在这里与委员们，以及媒体的朋友交
流意见看法。”而这一举动也为李安战迎来了一个
特别的称呼———“微博委员”。

微博上提案是改变以前提案旨在委员会内交
流，会外很少有人了解的境况。微博可以更方便的
让委员与市民进行交流，除了平日的生活体验，微
博提案、问政应该是一条新的思路。李安战认为，两
会毕竟还是一个政治性比较强的会议，其封闭性是
在所难免的，但是作为委员，一旦提案与外界脱离，
便不可能真实地反映民意，除了平日的亲身体验，
很多时候应该有一种方式，可以让委员与市民进行
自由交流，微博恰恰提供了这样一个自由的平台。
虽然刚开通微博不久，但李安战觉得，微博提案应
该是一种趋势，两会的开放化和平民化也是一种趋
势，更多的委员应该参与到微博提案的讨论中来。

本报记者 李小凯

微博连线：

@李安战：今年政协会议上，我想提两个提案，
一个是关于潍州路与北海路交通状况的，一个是关
于倡导和提高市民文明素质的。改革开放以来，尽
管物质生活有很大提高，但精神文明有待提高。最
近内地游客在香港，与香港市民在地铁里引起吵
闹，还是要引起我们对文明生活的重视和倡导。

@李安战：文化路北头是因为东生建搬迁问题
未落实，可以理解，希望加快落实搬迁。但北海路向
南通安丘，应该尽快落实通车，这将缓解潍州路通
往安丘的交通状况。再就是北海路以东的潍安路，
不是一级公路，应取消坊子处的收费站，分流潍州
路的车辆。这都是向南的大通道。

本报2月8日讯(记者 于
潇潇 )2月8日上午，潍坊市领
导许立全、刘曙光、赵兴涛、崔
建平、王献玲、刘德成、杨卫东
等来到潍坊会议接待中心，看
望出席潍坊市政协十二届一
次会议的政协委员，并进行亲
切交谈。

潍坊市市委书记许立全
对各位委员在过去一年为潍
坊经济社会发展所做出的积
极贡献表示感谢。他说，潍坊
市第十一次党代会全面规划
了今后五年的发展蓝图，确立

了全力加快创新潍坊、文化潍
坊、生态潍坊、幸福潍坊建设
步伐，努力实现更高水平更高
质量的发展，建设现代化经济
文化强市的奋斗目标，明确提
出了实现“六个新跨越”、强化

“四个支撑”的重点任务和战
略举措。全面完成市第十一次
党代会确定的任务目标，在新
起点上实现新跨越，需要人民
政协和社会各界积极参与、大
力支持，希望委员们认真讨论
好政府工作报告，研究好未来
五年全市政协工作，研究好全

市经济社会发展的一些重要
问题，站在全局的角度把握
好、谋划好未来五年的思路、
目标、任务，为努力实现更高
水平更高质量的发展做出积
极贡献。

潍坊市市委副书记、代市
长刘曙光指出，今后五年，是
潍坊全面建设小康社会的决
胜时期、加快现代化经济文化
强市建设的关键时期，各位委
员责任重大，使命光荣，希望
委员们自觉把思想和行动统
一到市委的部署要求上来，继

续保持和发扬政协的优良传
统，履行好职责，发挥好作用，
行使好权利，在会议期间愿委
员们身体好、精神好、工作好，
回去把全市的发展蓝图宣传
好、贯彻好。

委员们一致表示，要尽职
尽责开好这次会议，认真履行
职责，充分发挥作用，完成大
会各项任务，积极为潍坊全面
建设小康社会、加快现代化经
济文化强市建设献计出力，让
市领导放心，让全市人民满
意。

市领导看望参会政协委员
并进行亲切交谈

本报2月8日讯 (记者
庄文石 通讯员 王钦殿
祝洪兰)8日，从潍坊市政协十
二届一次会议提案组了解到，
自潍坊市政协十一届四次会
议以来，政协委员、各民主党
派、人民团体和市政协各专门
委员会，积极建言献策，共提
出提案322件，立案286件。截

止2011年底，立案提案全部办
复，一些重要提案得到较好落
实。

潍坊市委、市政府高度重
视政协提案工作，主要领导多
次对政协提案工作作出重要
批示。潍坊市政协常委会也把
提案工作摆到全局性高度来
研究、部署和推进。各承办单

位把办理政协提案与促进部
门工作结合，使委员们的履职
成果得到充分体现，截止2011

年底，立案提案全部办复，委
员满意率达到100%。

许多提案如构建全市物
流公共信息平台、加强中小
企业信用担保体系建设、推
进家政服务产业化发展、改

造疏导“地沟油”产业链、
加强对建筑垃圾综合利用、
重视白浪河水源地保护、促
进学前教育持续健康发展、
疏导交通拥堵等提案都得到
了较好落实，为促进潍坊市
经济、政治、文化、社会和
生态文明建设做出了积极贡
献。

去年286件立案提案全办复
学前教育、交通问题等得到较好落实

8日下午，在潍坊市政协十
二届一次会议预备大会现场，
委员们正在仔细阅读会议指
南。

本报记者 吴凡 孙国
祥 摄
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